

Enseñanza de un año de gestión

Ser quien lleve adelante la presidencia de la Directiva de ACA es en lo personal un verdadero honor. Esta es la institución en la que creo, que valoro profundamente y en la que participo desde hace tantos años, inclusive desde antes de convertirme en productor arrocero, hace ya 30 zafras. Ha sido un gran desafío, para el cual el esfuerzo y la dedicación deben ser continuos para estar a la altura de la responsabilidad que implica, fundamentalmente por los tiempos que corren. Fue sobre todo un gran aprendizaje de que la conducción es un trabajo en equipo y que ha sido posible gracias al apoyo permanente de mis compañeros de Directiva y de todos los productores que activamente aportaron, porque convencidos estamos de que la nuestra es una actividad con muchas fortalezas, varias de ellas solo encontradas aquí, y por ello seguiremos actuando en todos los ámbitos posibles para encontrar las salidas a nuestra problemática, capitalizando lo que a lo largo de nuestra historia hemos logrado. Por esto, a pesar de las dificultades, entiendo que tenemos un camino para seguir construyendo.

ALFREDO LAGO

Las soluciones deben ser claras y sobre la mesa y sin darles demasiada vuelta, es de esta forma como desde las reuniones de la Comisión Directiva y desde las regionales construimos opinión, y a pesar de las diferentes realidades que enfrentamos en nuestras chacras, con los molinos, con el desempeño de las variedades de arroz, logramos ponernos de acuerdo en propuestas claras que nos dan fuerza para seguir plantando y pararnos frente al Gobierno y socios en el negocio.

MARIO DE GARROU

La reflexión y el análisis racional del negocio siempre deben estar. Cada día en la chacra y en la mesa de negociación, es un detallado análisis compartido de ingresos, gastos, manejos agronómicos y rendimientos que proyectamos, así como lo han hecho generaciones de arroceros. En nuestras manos y en las manos de nuestros socios en el negocio reside la responsabilidad de que futuros arroceros lo sigan haciendo.

EDUARDO ENSSLIN

Cuando los tiempos aprietan la única manera de encontrar alternativas es trabajar en grupos, ya que es la forma de intercambiar y generar ideas, y lo que nos permite hacernos fuertes para encontrar nuevos horizontes. Ser parte de la Comisión Directiva y haber estado en la creación del grupo de productores Melo Noblía, actual Regional Cerro Largo, me ha permitido tener una mirada diferente de lo que es la producción de arroz uruguayo, desarrollada por un grupo heterogéneo pero que claramente busca un mismo fin. Éste es mantener una producción que se ha arraigado en las zonas donde se desarrolla y que termina siendo una forma de vida de una comunidad.

JUAN MIGUEL SILVA

Cuando estamos en nuestras chacras y participamos de las reuniones en nuestras zonas muchas veces parece que las dificultades que tenemos son únicas. El formar parte de espacios ampliados nos permite entender que existen los mismos problemas u otros y que a partir del intercambio podemos generar propuestas. La heterogeneidad en la composición de la Directiva de ACA y el intercambio con los productores de mi zona han generado consensos que en otras circunstancias hubieran sido imposibles. En los hechos estamos en el mismo barco y los intereses de unos son los de todos.

LEONARDO OLIVERA

Los logros del arroz han sido el resultado de buscar nuevas alternativas y de estar todo el tiempo generando nuevos proyectos. Integrar la Comisión Directiva es ante todo generar nuevos emprendimientos que involucren a la gran chacra del arroz en Uruguay.

GUILLERMO O'BRIEN

Cuando en el mes de enero nos propusimos hacer una campaña en pro de la baja del gasoil nos miraban como si planteáramos algo imposible. La realidad es que hoy por hoy es un tema instalado a nivel de la opinión pública, de los empresarios y de los políticos en general. Lamentablemente solo se logró un 8 % en junio, que fue más una señal que una medida con efectos sobre la competitividad. Pero seguiremos profundizando en nuestros argumentos y buscando nuevas propuestas con estrategias acordes a la gestión que hemos logrado en nuestras empresas y producción. Podrán decir que es algo principista, pero ese ha sido el hacer de los productores desde hace 70 años.

RAFAEL BOTTARO

**CORPORACION
DE MAQUINARIA Y** 

UNA ALIANZA QUE MUEVE TU PRODUCCIÓN



Conocé la línea completa de
correas para cosechadoras
agrícolas de todas las marcas.

MÁXIMO RENDIMIENTO

MAYOR DURABILIDAD

GRAN CALIDAD AL MEJOR PRECIO

Importa y distribuye

**CORPORACION
DE MAQUINARIA**
www.comasa.com.uy